



# Rencana Kinerja

# 2019

PENGADILAN AGAMA WONOSOBO KELAS IA

Jl. Mayjend Bambang Sugeng Km 03  
Wonosobo

Telp. (0286) 3325 236

Email. [pa.wonosobo@gmail.com](mailto:pa.wonosobo@gmail.com)

web: [www.pa-wonosobo.go.id](http://www.pa-wonosobo.go.id)

## RENCANA KINERJA PENGADILAN AGAMA WONOSOBO TAHUN 2019

No	SASARAN STRATEGIS	INDIKATOR KINERJA	TARGET	PROGRAM	KEGIATAN	INDIKATOR KEGIATAN	TARGET	ANGGARAN Rp
1.	Terwujudnya Proses Peradilan Yang Pasti, Transparan dan Akuntabel	1	Persentase perkara yang diselesaikan	Perkara Yang diselesaikan	Penyelesaian sisa perkara tahun lalu	Persentase penyelesaian sisa perkara yang diselesaikan	500 Prk	-
		2	Persentase perkara yang diselesaikan tepat waktu	Perkara yang diselesaikan tepat waktu	Peningkatan penyelesaian perkara	Persentase Perkara yang diselesaikan	2.500 Prk	-
		3	Persentase penurunan sisa perkara	Penurunan sisa perkara	Peningkatan Sisa Perkara	Persentase Penurunan Perkara yang diselesaikan	25 Prk	-
		4	Persentase perkara yang tidak mengajukan upaya hukum : • Banding • Kasasi • PK	perkara yang tidak mengajukan Upaya Hukum : 1. Banding 2. Kasasi 3. PK	Meningkatnya kualitas putusan	Persentase perkara yang tidak mengajukan Upaya Hukum : 1. Banding 2. Kasasi 3. PK	2.495 Prk	-
		5	Index responden Pencari Keadilan yang puas terhadap layanan peradilan	Pencari Keadilan yang Puas terhadap Layanan Peradilan	Meningkatnya pelayanan terhadap pencari keadilan	Index Responden Pencari Keadilan yang Puas terhadap Layanan Peradilan	240 Responden	-
2.	Peningkatan Efektivitas Pengelolaan Penyelesaian Perkara	a.	Persentase Isi Putusan yang diterima oleh para pihak tepat waktu	Isi putusan yang diterima oleh para pihak tepat waktu.	Meningkatnya pelayanan terhadap pencari keadilan	Persentase isi putusan yang diterima oleh para pihak tepat waktu.	2.500 Prk	-
		b.	Persentase Perkara yang diselesaikan melalui Mediasi	Perkara yang diselesaikan melalui Mediasi	Meningkatnya penyelesaian perkara melalui mediasi	Persentase Perkara yang diselesaikan melalui Mediasi	25 Prk	-



3.	Meningkatnya Akses Peradilan Bagi Masyarakat Miskin dan Terpinggirkan	c. Persentase perkara yang dimohonkan Banding, Kasasi dan PK yang diajukan secara lengkap dan tepat waktu	100 %	Perkara yang dimohonkan Banding, Kasasi dan PK, yang diajukan secara lengkap dan tepat waktu	Meningkatnya kualitas pemahaman tentang upaya hukum	Persentase berkas perkara yang diajukan upaya hukum	10 Prk			
		d. Persentase putusan yang menarik perhatian masyarakat ( ekonomi syariah ) yang dapat diakses secara online dalam waktu 1 hari	100 %	Putusan yang menarik perhatian masyarakat ( ekonomi syariah ) yang dapat diakses secara online dalam waktu 1 hari	Meningkatnya kualitas putusan hakim	Persentase putusan yang dapat diakses secara online	1 Prk			
		a. Persentase perkara prodeo yang diselesaikan	100 %	Peningkatan Manajemen Peradilan	Peningkatan Manajemen Peradilan	Perkara yang diselesaikan melalui pembebasan biaya perkara	20 Perkara	5.000.000		
		b. Persentase perkara yang diselesaikan diluar gedung Pengadilan	100 %			Perkara yang diselesaikan diluar gedung pengadilan	300 Perkara	117.000.000		
4.	Meningkatnya Kepatuhan terhadap putusan pengadilan	c. Persentase perkara permohonan ( voluntair ) identitas Hukum	100 %	Persentase perkara permohonan ( voluntair ) identitas hukum		Perkara permohonan ( voluntair ) identitas hukum	100 Prk			
		d. Persentase pencari keadilan golongan tertentu yang mendapat layanan bantuan hukum ( Posbakum )	100 %		Pencari keadilan golongan tertentu yang mendapat bantuan pos bantuan hukum	Jumlah Jam layanan pada peradilan agama yang dilayani )	400 orang yang dilayani )	76.000.000		
		d. Persentase putusan perkara perdata yang ditindaklanjuti ( dieksekusi )	100 %	Perkara perdata yang ditindaklanjuti ( dieksekusi )		Perkara perdata yang dieksekusi	1.500 Prk			

5.	Program Dukungan Manajemen dan Pelaksanaan Tugas Teknis Lainnya Mahkamah Agung	Dukungan Manajemen dan Tugas Teknis Dalam Penyelenggaraan Fungsi Peradilan	100 %	Dukungan Manajemen dan Tugas Teknis Dalam Penyelenggaraan Fungsi Peradilan	Layanan perkantoran	Jumlah bulan pelaksanaan operasional kantor	12 Layanan	6.515.233.000
6.	Program Peningkatan Sarana dan Prasarana Aparatur Mahkamah Agung	Tersedianya Sarana dan Prasarana Aparatur Pada Mahkamah Agung dan Badan-Badan Peradilan	100 %	Tersedianya Sarana dan Prasarana Aparatur Pada Mahkamah Agung dan Badan-Badan Peradilan	Layanan Dukungan Manajemen Pengadilan	Penyediaan Sarana dan Prasarana yang Mendukung Penyelenggaraan Peradilan	3 Layanan	3.500.000.000



Ketua,

Drs. MUH. ZAINUDDIN, S.H., M.H.  
NIP. 19570524 198503 1 002